

El gobierno golpista en Bolivia prefiere atemorizar con policías antes de aplicar medidas sociales frente a la Covid



La Paz, 27 may (RHC) El Movimiento Al Socialismo (MAS) denunció al Gobierno golpista presidido por Jeanine Añez por el secuestro del juez Hugo Huacani, quien investiga el escándalo de los respiradores.

El diputado del MAS Franklin Flores, informó: "Hemos presentado una demanda penal contra el exministro de Salud por la compra de los respiradores. Incorporamos muchos aspectos: daño a la salud pública, incumplimiento de los deberes y otros delitos contemplados en la legislación vigente".

La compra de 170 respiradores con sobrepeso, incompletos y que no sirven para el tratamiento del coronavirus domina la política a seis meses de iniciado el Gobierno transitorio de Jeanine Añez. El caso, denunciado por ya le costó el cargo y la prisión preventiva al ministro de Salud, Marcelo Navajas.

El diputado explicó que "170 respiradores llegaron bajo financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo" (BID) y que fueron adquiridos sin procesos transparentes, de "manera directa mediante un decreto supremo emitido por este Gobierno". Añadió que su país sufrió un gran daño por esta maniobra y "los precisaba en la terapia intensiva. La gente está muriendo por falta de equipos", graficó.

Son varios los aspectos denunciados por el legislador del MAS, que preside la Comisión de Gobierno, Defensa y Fuerzas Armadas. "Al margen del engaño del precio, no sirven para terapia intensiva, no son para coronavirus. En todo caso pueden servir para transporte de pacientes", ilustró.

La investigación del escándalo de los ventiladores recayó en el juez Hugo Huacani, que "fue secuestrado" el viernes 23 de mayo, minutos antes de iniciar la primera audiencia con Navajas como principal acusado.

"Lo llevaron supuestamente por un delito que había cometido y dicen que en flagrancia", criticó el entrevistado, quien valoró que ese "justificativo es totalmente inaceptable por parte del ministro de Gobierno", Arturo Murillo. "Actuó sin orden de la Fiscalía, inclusive la ONU ha tenido que emitir un pronunciamiento para que se pueda investigar y esclarecer este hecho tan lamentable y nefasto".

Murillo ahora también está acusado de secuestro, figura penal en la que el jerarca habría incurrido según el legislador del MAS. Tras varias horas retenido, el magistrado Huacani fue liberado, retomó su tarea y dispuso la prisión preventiva para el exministro de Salud y otros exfuncionarios.

La liberación de juez se dio en el marco de mucha presión social y política, y con la confirmación de que ni la Fiscalía General ni el Ministerio de Justicia habían iniciado ninguna acción penal ni solicitado su captura.

En este contexto, la misión en Bolivia de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos (OACNUDC), llamó a las autoridades competentes para que realicen "una investigación pronta acerca de las causas y autores que llevaron a la aprehensión del juez con el propósito de evitar que estas acciones se repitan".

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/223976-el-gobierno-golpista-en-bolivia-prefiere-atemorizar-con-policias-antes-de-aplicar-medidas-sociales-frente-a-la-covid>



Radio Habana Cuba